

Por 1 millón de dólares destinado a emprendimientos e infraestructura educacional

Walmart activa plan de inversión para apoyar reconstrucción tras incendios

La iniciativa se implementará junto a Desafío Levantemos Chile en un trabajo de mediano plazo enfocado en las comunas de Penco y Tomé.

Walmart Chile y la Fundación Walmart, anunciaron un plan de inversión social por 1 millón de dólares destinado a acompañar a las familias damnificadas en el proceso de reconstrucción, tras los incendios que afectaron a la Región. En esta línea, el anuncio para Biobío, que incluye labores conjuntas a Desafío Levantemos Chile, contempla un plan de trabajo de mediano plazo en la comuna de Penco, que considera la reconstrucción de infraestructura educacional y un programa de apoyo al emprendimiento local dirigido tanto a esa comunidad como a la de Tomé.

Daniela Riutort, gerente de Asuntos Corporativos de Walmart Chile, señaló que "Biobío es una región muy importante para nosotros, con 34 tiendas y más de 3.000 colaboradores. Por eso, cuando Biobío nos necesita, estamos presentes. No sólo para responder hoy, sino para quedarnos y acompañar el proceso de reconstrucción en el



La compañía se desplegó a nivel regional tras el inicio de la emergencia en la zona.

largo plazo. Esta contribución de un millón de dólares es una prueba de nuestra convicción de que somos más fuertes cuando trabajamos juntos".

Este anuncio se suma a otras ayudas que Walmart Chile activó desde los primeros días de la emergencia y que continúan en desarrollo, en coordinación con el Ministerio de Desarrollo Social y las autoridades locales. En la Región de Ñuble, la compañía está

presente con cuatro tiendas —un Hipermercado, un Express y dos SuperBodega aCuenta—, que emplean a 433 colaboradores, de los cuales cerca del 90% son originarios de la propia región, reflejando el fuerte vínculo territorial de la operación local.

El presidente de Desafío Levantemos Chile, Nicolás Birrell, señaló que "sabemos que no existe una fórmula mágica para lograrlo, pero sí tenemos la certeza de

que, gracias a la colaboración, es posible. Ninguna institución puede enfrentar sola una emergencia de esta magnitud, nos necesitamos todos. En ese camino, unos grandes aliados han sido Walmart Chile y Walmart Foundation, que también estuvieron presentes en la emergencia pasada y con quienes compartimos un mismo propósito: levantar a las comunidades y devolverles la esperanza".

● Presencia regional

Walmart Chile desplegó donaciones de diversos productos, además de atención psicológica a trabajadores afectados, además de coordinar apoyo a Bomberos.